

**Kleine Anfrage betr.
Sitzgelegenheiten an OeV-Haltestellen**

An: <i>JMV</i>	<input checked="" type="checkbox"/> Bearbeitung <input type="checkbox"/> dir. Erledig. <input type="checkbox"/> z. K.	Kop: <i>728</i> <i>612</i>
Bem. / Frist:		Vis: <i>ml</i>
	18. Okt. 2017	Gemeinde Riehen
FF:	<input type="checkbox"/> Bearbeitung <input type="checkbox"/> dir. Erledig. <input type="checkbox"/> z. K.	Kop:
Bem. / Frist:		Vis:
	Reg. Nr: <i>14-R.758.01</i>	

In den letzten Monaten wurden in Riehen, teilweise auf Anregungen aus den Mitwirkungsveranstaltungen „Leben in Riehen – 60plus“, zahlreiche Sitzbänke aufgestellt. Dafür sei der Gemeindeverwaltung gedankt.

Noch gibt es aber OeV-Haltestellen in Riehen, die noch nicht oder nur in einer Fahrtrichtung mit einer Sitzgelegenheit ausgerüstet sind. Oft befinden sich diese Haltestellen entlang von Kantonsstrassen (z.B. auf der Linie 32: die Haltestellen Bahnübergang und Martinsrain in Richtung Bettingen, die Haltestellen Wenkenpark und Talmattstrasse in Richtung Riehen Dorf).

Der Unterzeichnende bittet den Gemeinderat in diesem Zusammenhang um die Beantwortung folgender Fragen:

1. An welchen OeV-Haltestellen in Riehen wird den Passagieren bisher keine oder nur in einer Fahrtrichtung eine Sitzgelegenheit angeboten?
2. Welche dieser Haltestellen lassen sich auf Grund der Platzverhältnisse nicht mit einer Sitzgelegenheit ausrüsten?
3. Ist der Gemeinderat bereit, sich dafür einzusetzen, dass an sämtlichen möglichen OeV-Haltestellen für die Passagiere sinnvollerweise in beiden Fahrtrichtungen Sitzgelegenheiten eingerichtet werden? Wenn ja, bis wann kann mit einer Umsetzung dieser Anregung gerechnet werden?



Roland Engeler-Ohnemus, 18. Oktober 2017